

# ALPINE INDEPENDENT SCHOOL DISTRICT

Becky Watley, Superintendent

"Alpine ISD will provide our children with learning experiences to be responsible, productive, and successful citizens of an ever changing world."

704 W. Sul Ross Avenue Alpine, Texas 79830 (432) 837-7700 FAX: (432) 837-7740

### 1 de agosto de 2018

## Estimados padres / tutores y estudiantes:

Alpine ISD espera que todos hayan tenido un verano agradable. Hay algunos asuntos importantes que Alpine ISD quiere que tenga en cuenta con respecto a la asistencia de los alumnos en la forma en que el distrito manejará el problema del absentismo escolar.

#### ¿Qué es el absentismo?

La Sección 25.085 del Código de Educación de Texas establece que un niño que debe asistir a la escuela en virtud de esta sección asistirá a la escuela cada día escolar durante todo el período en que se imparte el programa de instrucción, a menos que esté exento por ley. Las personas que comienzan el año escolar entre las edades de 6 y 18 años, o aquellas personas que se inscriben voluntariamente en un programa de pre-jardín de infantes o jardín de infantes, o después de su décimo octavo cumpleaños deben estar presentes todo el tiempo que se ofrece la escuela. Ejemplos de ausencias injustificadas incluyen pero no limitadas a; negocios personales, compras, problemas con el automóvil, citas no médicas, comparecencias judiciales sin citación, que se les pase el autobús, enfermedad que no sea la familia inmediata, trabajo o detención por el tren.

# ¿Cómo manejará el problema el Distrito Escolar Independiente de Alpine?

Una vez que un estudiante recibe tres ausencias injustificadas, un administrador o consejero de la escuela se comunicará con usted y se enviará una carta de advertencia a casa. Será necesario que se comunique con la escuela para hablar sobre el problema de asistencia con un consejero o administrador del campus. Si las ausencias injustificadas continúan, y un estudiante falta 10 o más días en un período de seis meses durante el mismo año escolar, sin una excusa válida, el alumno es ausente sin justificación. El estudiante puede y será procesado por no asistir a la escuela (TEC 25.094). El padre / tutor de un estudiante ausente también puede ser procesado después de recibir una advertencia para los padres que contribuyen a la no asistencia (TEC 25.093). Es responsabilidad del padre / tutor tomar las medidas necesarias para asegurarse de que el alumno asista a la escuela regularmente.

Los padres también son responsables de notificar a la escuela el día de la ausencia. Si el padre / tutor no se pone en contacto con la escuela, ellos son responsables de asegurarse de que se presente una excusa por la ausencia, **por escrito** a la oficina de asistencia del

estudiante. Esto debe hacerse el día que el alumno regrese a la escuela después de la ausencia. Esto asegurará que una ausencia no permanezca como injustificada. Además, un estudiante debe tener una excusa legítima para llegar tarde o salir temprano de la escuela.

La oficina de asistencia escolar debe ser notificada, por escrito, con una razón válida para la tardanza o salida temprana. Si un estudiante se convierte en estudiante con ausencias excesivas sin excusa, se notificará al padre / tutor sobre el problema de asistencia y se le exigirá que asista a las reuniones futuras con respecto al alumno ausente. También es responsabilidad del padre / tutor ponerse en contacto con la escuela de inmediato si cree que ha habido un error en la asistencia de su hijo.

El Distrito Escolar Independiente de Alpine quiere que todos los estudiantes en nuestro distrito tengan éxito. Puede ayudar a su hijo alentándolo a asistir a la escuela regularmente.

Mis mejores deseos para un año escolar exitoso.

Sinceramente.

Becky McCutchen

Superintentente de las escuelas